

Refuta Monreal dichos de Higinio sobre el “horror” de la inseguridad

El líder parlamentario dijo que su compañero de partido no tiene razón



El líder parlamentario del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal** expresó su desacuerdo con las declaraciones del senador, también morenista, **Higinio Martínez**, respecto a que el país está viviendo “un horror” en materia de inseguridad y violencia.

Consultado al respecto, **Monreal Ávila** dijo que su compañero de partido no tiene razón.

Volvió a responsabilizar a gobiernos anteriores a la anterior administración, de la problemática de seguridad que vive México.



"No, no tiene razón Higinio. La verdad es que el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum y el gobierno del presidente López Obrador, hace seis años, recibieron un país hecho pedazos (...) la lucha ha sido intensa, constante, sin tregua. Por eso no coincido con el senador Higinio. El país va recuperar su paz y tranquilidad", manifestó.

Confianza en la estrategia

Dijo confiar en que la estrategia de seguridad del actual **Gobierno Federal**, dará resultados y se logrará recuperar la paz, no obstante, no se aventuró a decir cuándo.

Señaló que tras la reunión que la **Junta de Coordinación Política** sostuvo este lunes con el titular de la **Secretaría de Seguridad federal, Omar García**, se refuerza la esperanza de que las medidas por implementar para enfrentar la inseguridad, funcionarán.

"Y ahora que vimos ayer a Omar García Harfuch, me da confianza la estrategia que se está diseñando, me da confianza en que vamos a recuperar nuestra tranquilidad y nuestra paz. No puedo secundar las afirmaciones del senador Higinio. En donde sí hay dificultades, nadie las puede negar, pero vamos a vencerlas y vamos a derrotar la violencia que afecta al país", enfatizó.

"La presidenta @Claudiashein y, en su momento, el presidente @lopezobrador_ recibieron un país devastado, pero la lucha por recuperar la paz y tranquilidad es constante. Confío en que abatiremos la violencia y habrá resultados en el mediano plazo. La voluntad política está ahí", reafirmó en una publicación en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @RicardoMonrealA.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/11/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/12/refuta-monreal-dichos-de-higinio-sobre-el-horror-de-la-inseguridad-665211.html>